

Fantasiereise ins Land der Kinderrechte (Für Kinder und Jugendliche)

Als Einstieg für das Thema Kinderrechte eignet sich auch eine Fantasiereise ins „Land der Kinderrechte“, in dem es allen Kindern gut geht, ihre Meinung gehört wird und sie mitbestimmen können. Nach der Fantasiereise können sich die Kinder und Jugendlichen über ihre Reiseerlebnisse austauschen und sie kreativ (in Form von Zeichnungen, Erzählungen, geschriebenen Geschichten etc.) darstellen und vorstellen. Danach können sich die Teilnehmenden z.B. darüber austauschen, welche Rechte Kinder im Land der Kinderrechte haben und welche in der Realität?

Die genaue Beschreibung und eine Anleitung dieser Methode (und viele weitere Methoden) findet Ihr in einer Methodensammlung vom „Deutschen Kinderschutzbund Landesverband Sachsen e.V.“ **unter folgendem Link auf Seite 5:**

https://www.meine-kinderrechte.de/_dl/methodenmaterial.pdf

oder im „Praxisbuch Kinderrechte“ von UNICEF im Methodenpool C10:

<https://www.unicef.de/informieren/materialien/praxis-buch-kinderrechte--eine-werkstatt-fuer-kinder-von-8-bis-12-jahren/18428>